

Vos questions / nos réponses

Ou me faire aider

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/04/2019 08:45

Bonjour je suis du pays basque ou pourrais-je trouvé un centre pour m'aider à arrêter la cocaine

Mise en ligne le 18/04/2019

Bonjour,

Il existe un Bayonne un CSAPA (Centre de Soins d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie) où vous pourriez être reçu et accompagné dans votre projet d'arrêt de la cocaïne. Selon les difficultés auxquelles vous vous confrontez dans l'arrêt de vos consommations, ce centre sera en mesure de vous proposer une prise en charge ambulatoire ou, si nécessaire et que vous le souhaitez, de vous réorienter vers une unité hospitalière d'addictologie.

Nous vous joignons ci-dessous les coordonnées du CSAPA en question. Les consultations y sont individuelles, confidentielles, non payantes et assurées par une équipe pluridisciplinaire (médecins, psy, travailleurs sociaux) pouvant accompagner chaque personne dans la globalité de sa problématique.

Si d'autres questions se posent concernant l'arrêt de vos consommations, n'hésitez pas bien sûr à revenir vers nous. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 14h à minuit.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

[**Association BIZIA : CSAPA - CAARUD**](#)

avenue Paul Pras
bâtiment Zabal du centre hospitalier de la Côte Basque
64100 BAYONNE

Tél : 05 59 44 31 00

Site web : bizia.org/

Accueil du public : Lundi, mercredi, jeudi, vendredi 9h/18h Mardi 9h/20h

Substitution : du lundi au vendredi de 10h/13h30 + mardi soir 18h/20h

Service mobile : Sur Biarritz, Hendaye, Saint Palais et Bayonne, une équipe mobile du CAARUD intervient auprès des usagers de drogues

Maraude : Sur Bayonne, Anglet, Hendaye et Biarritz, dans les rues et les squatts

[Voir la fiche détaillée](#)